

## EDITORIAL

*Iniciamos, con la edición de este primer número de Horizontes Sociológicos, Revista de la Asociación Argentina de Sociología, un camino que nos propusimos al crear nuestra asociación.*

Desde su creación, en diciembre de 2009, pusimos el acento en constituirnos en *un verdadero referente y espacio de encuentro y de reflexión crítica* sobre temas de las ciencias sociales y más específicamente de la sociología, a nivel nacional e internacional.

Diferentes acciones y propuestas confluyeron en ese propósito: la creación del Centro de Estudios e investigaciones Sociales, que es centro miembro de CLACSO y en el cual funcionan 16 Areas Académicas, la organización como una de las instituciones locales del II ISA Forum, la organización y auspicio de Foros de Debate Sur Sur, entre otras actividades.

Con el propósito de garantizar el alcance nacional de nuestra asociación, creemos relevante la presencia de sociólogos/as de diferentes provincias del país en la Comisión Directiva y el establecimiento de regionales, con sus respectivos coordinadores/as. Nuestra asociación cuenta hasta el momento con coordinadores en las regiones de NOA, NEA, Cuyo, Centro y Patagonia, y todos ellos integran el Comité Editorial de nuestra revista.

Queremos agradecer especialmente a los/as directores/as de las carreras de sociología de las universidades nacionales, la designación de representantes de sus respectivas carreras para el Comité Académico Internacional.

También queremos destacar la tarea del equipo editorial de la revista, entre los que se destacan su coeditora, el asesor editorial, las coordinadoras editoriales y los coordinadores de la sección especial Relaciones Sur Sur, los asistentes editoriales y los correctores. Este trabajo conjunto ha hecho posible la edición de este primer número.

Nuestra revista pretende constituir un espacio de debate e intercambio acerca de las complejas realidades de Latinoamérica y el Caribe, en diálogo con el contexto internacional, desde una perspectiva crítica. Pretende dar cuenta de la diversidad de situaciones y problemáticas de las diferentes regiones y de los diferentes países y de los aportes de los científicos sociales a la búsqueda de alternativas que posibiliten mejorar las condiciones de vida de los actores sociales y que apunten a la transformación social.

Incluimos una Sección Relaciones Sur Sur, que será una sección permanente de nuestra revista.

Optamos por una revista on line, coherente con una política de acceso abierto al conocimiento y que a su vez posibilite una mayor visibilidad. Las revistas académicas pueden cumplir con su objetivo de comunicación del conocimiento científico cuando garantizan también una adecuada distribución y posibilitan el acceso a los artículos publicados en ediciones anteriores.

Asimismo, acordamos con una política de cooperación entre editores de revistas de América latina y el Caribe, por lo cual sostenemos la importancia de integrar redes de revistas de ciencias sociales y de trabajar en forma conjunta para la visibilidad de las revistas de nuestra región.

Nos hemos propuesto editar una revista científica de calidad, que responda a las normas y parámetros internacionales: como periodicidad declarada, ISSN, sumario, mención de objetivos, cobertura temática y público al que va dirigida, resumen de los trabajos y palabras claves en dos idiomas, sistema de arbitraje con evaluadores externos, afiliación institucional de los miembros del Comité Editorial, instrucciones a los autores, originalidad de los trabajos publicados, fecha de aceptación de los originales, Comité Académico con científicos de diversas disciplinas sociales y corrientes de pensamiento, de la institución pero también externos a ella, etc.

Apostamos a una revista en la cual investigadores y estudiosos de las más variadas problemáticas y disciplinas de las Ciencias Sociales, del ámbito nacional e internacional, puedan publicar sus trabajos inéditos y originales y que se constituya en referente tanto nacional como regional.

Alicia Itatí Palermo  
Editora  
Presidenta AAS